
ПРОТОКОЛ № 20-08-24-3
заседания Совета Ассоциации «Саморегулируемая организация

«Строительные организации Москвы» ОГРН 1161900050179
(далее также - Ассоциация, Ассоциация СРО «СОМ»)

Дата проведения заседания: 20.08.2024
Место проведения заседания: Москва, ул. Староалексеевская, д.5, помещение № 600.
Открытие заседания: 17 .15.
Заседание закрыто: 17.30.

Присутствовали все члены Совета Ассоциации: Малахов Николай Николаевич,
Крайнов Николай Дмитриевич, Бутов Владимир Александрович, Цыганков Сергей
Юрьевич.
В соответствии с частью 9 статьи 17 Федерального закона от О 1.12.2007 N 315-ФЗ «О
саморегулируемых организациях», пунктом 4.2 Положения о Совете Ассоциации
«Саморегулируемая организация «Строительные организации Москвы» следующие
члены Совета Ассоциации участвуют в заседании дистанционно путем использования
систем видеоконференц-связи: Крайнов Николай Дмитриевич, Бутов Владимир
Александрович, Цыганков Сергей Юрьевич.

Приглашенные лица:
Директор Ассоциации Панова Людмила Михайловна.
В соответствии с пунктом 9.7 Устава Ассоциации кворум для проведения

заседания имеется, Совет Ассоциации вправе принимать решения по всем вопросам,
отнесенным к компетенции Совета Ассоциации.

Повестка дня:
1. Об избрании Председательствующего на заседании Совета Ассоциации и

Секретаря заседания Совета Ассоциации.
2. О переводе денежных средств компенсационного фонда возмещения вреда

Ассоциации.

Заседание Совета Ассоциации открыл Председатель Совета - Малахов Николай
Николаевич (далее - «Председательствующий на заседании»).
Секретарь заседания Совета Ассоциации проводит подсчет голосов при голосовании по
вопросам повестки дня и подводит итоги голосования.
Далее приступили к обсуждению вопросов повестки дня заседания.

1. Об избрании Председательствующего на заседании Совета Ассоциации и
Секретаря заседания Совета Ассоциации.

По данному вопросу слушали Председателя Совета Ассоциации Малахова Н.Н.,
который предложил избрать председательствующим на заседании Совета Ассоциации
себя, а секретарем заседания Совета Ассоциации Панову Л.М., которая будет
осуществлять подсчет голосов.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. «ПРОТИВ» - О. «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - О.
ПОСТАНОВИЛИ: Избрать Председательствующим на заседании Совета

Ассоциации Малахова Н.Н., Секретарем заседания Совета Ассоциации Панову Л.М.,
которая будет осуществлять подсчет голосов.

2. О переводе денежных средств компенсационного фонда возмещения вреда
Ассоциации.



По данному вопросу выступил Бутов Владимир Александрович, который предложил
перевести денежные средства компенсационного фонда возмещения вреда Ассоциации в
размере 340 ООО (Триста сорок тысяч) рублей из Банка ВТБ (ПАО) Филиал "Центральный"
в ПАО "Совкомбанк" Филиал "Корпоративный".

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. «ПРОТИВ» - О. «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - О.

ПОСТАНОВИЛИ: Перевести денежные средства компенсационного фонда
возмещения вреда Ассоциации в размере 340 ООО (Триста сорок тысяч) рублей из Банка
ВТБ (ПАО) Филиал "Центральный" в ПАО "Совкомбанк" Филиал "Корпоративный".

Все вопросы повестки дня заседания Совета Ассоциации рассмотрены.
Заседание Совета Ассоциации закрыто.

Председательствующий
на заседании Совета Ассоциации Малахов Н.Н.

Секретарь заседания Совета Ассоциации Панова Л.М.
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